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Zu den in der Stadtratssitzung am 16.03.2023 gestellten Fragen in der Anfrage F0073/23 
möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten. 

 
1. Wie oft wurde der Kosmonautenweg in den letzten Jahren ausgebessert? 

 
Vor ca. 10 Jahren wurden viele der vorhandenen Gehwegplatten aufgenommen und reguliert, da 
durch Wurzeltrieb starke Unebenheiten auftraten. Im März 2020 wurden Plattenschäden behoben 
und in diesem Jahr werden erneut Gehwegplatten reguliert, die durch Wurzeltrieb verdrückt wur-
den. Die Alternative, die Bäume zu fällen, konnte bisher vermieden werden. 
 
 

2. Wann ist die nächste Ausbesserung geplant? 
 

Reparaturen in Bestandsgehwegen finden nach Kenntnisnahme von Schäden statt. Ein Straßen-
kontrolleur überprüft die Nebenstraßen 1x pro Jahr. Straßen, die bereits älter sind und reparaturan-
fälliger auch 2 bis 3x pro Jahr. Festgestellte Schäden werden dann umgehend repariert. Oft gibt es 
auch Hinweise aus der Bevölkerung, die geprüft werden und ebenfalls zu Reparaturaufträgen füh-
ren. Noch im März/April 2023 werden Ausbesserungsarbeiten im Kosmonautenweg durchgeführt. 
 
 

3. Ist eine grundhafte Sanierung zeitnah geplant oder nötig? 
 

Es bestehen derzeit keine Planungen, die bestehende Verkehrsanlage grundhaft zu erneuern. 
Durch gelegentliche Reparaturen wird die Verkehrssicherheit weiterhin aufrechterhalten. Eine zeit-
nahe grundhafte Erneuerung ist nicht erforderlich. 
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